

幼稚部 9月の様子



☆うんどうかい☆



9月30日（金）永福分教室幼稚部の運動会が行われました。保護者の方々に見守られながら、これまでの練習の成果を十二分に発揮することができました。今年はひよこ組2歳児と合同での開催です。

まずはらいおん組の挨拶で運動会がスタート！「はじめのことば」では、大きな声と手話で、頑張りたいことを立派に発表しました。「はとぼっぼ体操」の見本もとても上手でした。「玉入れ」はどちらの組も一生懸命たくさん玉を入れた結果、引き分けでした。「だんごむしダンス」では手作りの衣装を着て、ダンゴムシになりきって踊りました。腕をピンと伸ばすことを意識してかっこよく踊ることができました。「かけっこ」では、自分の名前が呼ばれたら「はい！」と元気に返事をし、太鼓の音の合図で元気よく走りました。

最後は一人ずつ校長先生からごほうびのメダルをもらいました。朝からとても緊張していたと思いますが、よく頑張り、最後はホッとした笑顔で帰りました！！



プログラムはらいおん組が頑張って作りました！！



玉入れは 1、2回戦は幼稚部、3回戦のお片付け競争はひよこ組が頑張りました！



看板や万国旗は全員で協力して作りました！